

# THE ROTARY CLUB OF KOSHIGAYA-NORTH

第 2770 地区 第 8 グループ 越谷北ロータリークラブ

2025-26 年度国際ロータリーテーマ 「よいことのために手を取りあおう」 RI 会長 フランチェスコ・アレッソ

2025-26 年度越谷北 RC 会長提言 「原点回帰 未来へ繋ぐ・奉仕を楽しむ」 越谷北 RC 会長 関 雄二郎

- 例会日 毎週水曜日 12:30~13:30
- 例会場 越谷市千間台東インペリアルビル 4 階  
T E L 048 (975) 9898  
F A X 048 (977) 3741
- 創立 1976 年 5 月 11 日

- 会長 関 雄二郎
- 副会長 須賀 篤史
- 幹事 新沼 徹
- 会報委員長 黒田 幸英

## 第 2388 回 例会記録 No. 7

令和 7 年 9 月 3 日

司会: 櫻井 保彦 編集: 近藤 慎悟

会次第

1. 点鐘
2. ロータリーソング 「国家君が代」「奉仕の理想」
3. 四つのテスト
4. 結婚記念・誕生日祝い
5. お客様紹介
6. 米山記念奨学生 謝 藝 様
7. 会長挨拶
8. 幹事報告
9. 委員会報告
10. スマイル報告
11. 第 1 回クラブフォーラム  
『クラブの在り方について』
12. 出席報告

## 【次回例会案内】

令和 7 年 9 月 17 日

ロータリーの目的

雑誌記事紹介

イニシエーションスピーチ 橋本 哲寿 会員

部門セミナー報告 ① 職業奉仕部門

② 米山記念奨学部門 ③ 国際奉仕部門

## 会長挨拶



関 雄二郎 会長

皆さま、本日は第一例会にご参集いただきありがとうございます。

9 月は基本的教育と識字率向上月間です。

ロータリーの重点分野のひとつであり、世界の未来に直結するテーマです。

## 1. 世界の現状

・ 世界ではいまだに約 7 億人が読み書きに困難を抱えていると言われています。10 年程前よりは 2 億人減少しましたが未だ高い水準です。

・ 特に発展途上国では、教育を受ける機会そのものが限られている子どもたちが多くいます。越谷市内の高校生が夏休みにカンボジアでの山間部での教育の実態を目の当たりにしてきました。

折を見て卓話にてお話を伺いたいと思います。

・ 教育は生活の基盤であり、自立や平和な社会の第一歩です。識字がなければ、職業選択や情報へのアクセスも制限され、貧困の連鎖が続いてしまいます。



## 2. ロータリーの取り組み

- ・ロータリーは長年、奨学金の提供、学校建設、教材支援、教員育成などを通じて教育の機会を広げてきました。
- ・日本においても「米山奨学事業」によって、留学生に学びの機会を与え、母国に戻って社会を担う人材を育成しています。
- ・「識字率の向上」は、単なる学習支援にとどまらず、「平和構築」や「貧困削減」とも直結する、広がりのある活動です。

## 3. 越谷北ロータリークラブとして

- ・私たちのクラブは、地域奉仕活動を基盤としながらも、国際的な視野を常に持っていました。私からは「友好クラブと国際的なつながり」について、そして「これからの中若い時代への継承」についてお話をさせていただきます。

## 4. 友好クラブの歴史

越谷北ロータリークラブは、1976年の創立以来、地域奉仕と同時に友情の輪を広げてまいりました。

- ・1987年 韓国のロータリークラブと姉妹提携を結び、国境を越えた友情を実現しました。
- ・1990年(平成2年) 越谷中ロータリークラブを子クラブとして発足し、地域でのロータリーの輪を拡大しました。
- ・1996年 福島県浪江ロータリークラブと友好クラブを締結し、国内クラブ間の絆を深めました。

これらの歩みは、クラブの歴史における「友情の証」であり、地域に根を張りながらも、国際性を重んじてきた証でもあります。また、浪江RCさんが他クラブとの提携をしておりそちらの繋がりも模索していきたいと考えております。

## 5. 国際的なつながりの意義

ロータリーは「国際理解・親善・平和の推進」を理念としています。

世界各地のクラブと友情を結ぶことは、単なる名目で

ではなく、実際に「相互訪問」「青少年交換」「共同奉仕」を通じて人と人とのつながりを深める大切な手段です。

国際的なパイプを持つことは、クラブの誇りであり、これからの中時代に不可欠な価値だと考えます。

## 6. 若い世代に繋げる

先人たちが築いてきた友情や国際的な関係は、ここで終わるものではありません。

むしろ、これからの中若い世代が引き継ぎ、新しい形に発展させていくものです。

台湾をはじめとする新しい友好クラブづくりも、次世代に国際的な感覚を実感してもらう大きな機会になるでしょう。若い世代が「ロータリーを通じて世界とつながれる」ことを実感できれば、クラブの未来は明るくなります。

今日、過去から受け継いだ友好の歴史を改めて胸に刻み、これからの中時代を担う若い世代へと繋げていくことを、会員一同で誓い合いたいと思います。原点回帰・未来へ繋ぐ友情と奉仕の灯を未来へ受け渡すこと、それが越谷北ロータリークラブの使命です。

### 幹事報告



新沼 徹 幹事

(地区より)

- ・ガバナー月信9月号が地区ホームページにUPされました。地区ホームページよりご確認下さい。
- ・今月のロータリーレートは「1ドル147円」になります。

(クラブより)

- ・謝藝ちゃんより、ご実家に戻られました際のお土産をお配り頂きました。皆様方、お召し上がりください。

## 結婚記念・誕生日祝い



(結婚記念)

小野寺 瑛子 会員

(誕生日祝い)

松井 昭夫 会員

おめでとうございます!!

## 表彰

## 表彰一覧



## ポール・ハリスフェロー

須賀 篤史 会員 ・ 大塚 具視 会員  
 大濱 裕広 会員 ・ 吉澤 晴雄 会員  
 鈴木 英男 会員 ・ 佐藤 要 会員  
 黒田 幸英 会員 ・ 大熊 正行 会員  
 小林 巧 会員

## 委員会報告

ロータリー財団委員会 小宮山 大介 委員長

10月1日(水)にロータリー財団セミナーが開催されます。場所はさいたま市文化会館 15時から、終了後18時からはコロナ禍にはメディアで活躍されていたポリオ

国際ロータリー会長提言 「よいことのために手を取りあおう」  
 越谷北ロータリー会長提言 「原点回帰 未来へ繋ぐ・奉仕を楽しむ」

根絶大使でもある尾身茂先生にご講演を頂きます。参加はこちらのQRコードから参加できますので、皆様奮ってご参加よろしくお願いします。

## 親睦活動委員会 小野寺 �瑛子 委員長

9月24日(水)観月会についてのご案内です。本日FAXとグループLINEで出欠の連絡を致します。ガバナー公式訪問の後18時より、春日部の味亭で開催します。今回出席連絡と併せて、バス利用の有無もご回答をお願いします。

## 第1回 クラブフォーラム



関 雄二郎 会長

## 『クラブの在り方について』

本日プログラムで『クラブの在り方』についてという事で、各テーブルに1枚メモ用紙を兼ねていれさせて頂いております。開会の趣旨については、皆様ご承知の通りクラブ協議会という形で年6回、越谷北ロータリークラブでは開催させて頂いておりますが、クラブ協議会の中で皆様のご意見が集まりづらいということから、これから約3回に分けて、皆様のご意見を承り、今後の例会運営を探って行きたいと考えております。

また、何故このタイミングで行うかというと、次週に大熊ガバナー補佐を迎えて通常のクラブ協議会で各委員長からの発表があります。そしてその2週間後にガバナー公式訪問ということになりますが、例年の流れでは第8グループのガバナー補佐をお迎えして予行練習をして本番でも同じことを行い挑んでいました。今回からガバナー公式訪問についてはディスカッション形式です。前にパネラーの方を5名座ってもらい、ガバナーと対談し



て頂きます。対談では、パネラーから皆様に「ご意見ありますか」と振ることもあるかもしれません。今回初めての試みですので、皆様が発言しやすい環境づくりということも踏まえて、本日のテーマを通じ、過去の活動実績を振り返って頂き、地域への奉仕や年代別の考え方など各グループで話し合って後ほど発表して頂きたいなと思います。

時間が少なくて申し訳ないですが、各テーブルでディスカッションをして頂いて、各リーダーの方から2分ぐらいで発表をお願いします。そして、最後の総括として副会長の方からおまとめ頂いて終了とさせて頂きます。それでは、よろしくお願ひします。

(クラブフォーラムの様子)



**須賀 篤史 副会長**

短い時間ではございましたがお疲れ様でございました。本当にたった10~15分のディスカッションの時間にも関わらず本当に色々な意見も出ていたと思います。

私も15年クラブにいますが、職業奉仕のフォーラムは何度か実施されましたが、このようにクラブの在り方を話したのは初めてだと思います。様々な意見が出て勿論ですし、答えが出ないのも勿論だと思います。

あと2回クラブフォーラムが予定されており、会員の満足度や奉仕活動、会員増強維持についてなど話し合うことが色々あるみたいですので、次の機会でも意見を交換できればと思います。

例えば私が思ったのは、グループで分けるのもそうですが、全員で話すのも面白いと思いますし、お酒を飲みながら炉辺会合のように皆様と言いたいことを言って過ごすのもよろしいのではないかと思いました。本日はありがとうございました。

## スマイル報告😊

- 本日、クラブフォーラム宜しくお願ひします。

**関 雄二郎**

• 先日お話をさせて頂きましたが関東地方で一番コロナ感染が拡大いたしており只今も継続中です。8月第4週は定点医療あたり10.19人(1,712人総数)となっております。皆様方、ご自愛ください。

**新沼 徹**

• 本日クラブフォーラム開催にご協力ありがとうございます。

**櫻井 保彦**



・本日クラブフォーラムよろしくお願ひします。		大熊 正行
	市川 洋和	・太田さん、おかえりなさい
・本日クラブフォーラムよろしくお願ひします。		須賀 篤史
	近藤 慎悟	・太田さん、ご退院おめでとうございます。
・本日もよろしくお願ひします。		小宮山 大介
	山崎 梢文	・暑いので、お体ご自愛ください。
・本日も宜しくお願ひ致します。		深野 秀樹
	加地 昭俊	・笑顔の太田さんに会えてよかったです。
・本日も宜しくお願ひします!		平 涼子
	大濱 裕広	・太田さん、お体ご自愛ください。
・久々のクラブフォーラム楽しみです。		松崎 義一
	青木 清	・欠席多く、すみません。
・本日宜しくお願ひします。		小林 光則
	松井 昭夫	・先週欠席、申し訳ございません。
・本日も宜しくお願ひします。		江口 公晴
	深野 秀和	・本日理事役員会欠席します。申し訳ございません。
・本日クラブフォーラムよろしくお願ひします。		江口 公晴
	大塚 具視	・世界平和の為に
・本日も宜しくお願ひ致します。		関森 初義
	佐藤 要	・世界平和のために
・本日も宜しくお願ひします。		酒井 新樹
	渡辺 裕介	・世界平和の為に
・本日もよろしくお願ひします。		高橋 忠克
	小池 和義	・世界平和
・本日もよろしくお願ひいたします。		橋本 哲寿
	石井 秀治	
・本日宜しくお願ひ致します。		
	伊藤 純	<b>出席報告</b>
・本日も宜しくお願ひ致します。		会員数 52 名
	奈良部 達也	出席者 41 名
・よろしくお願ひします。		出席率 82.0 %
	杉本 充宏	
・病欠しました。申し訳ありません!!		
	太田 靖彦	
・太田会員、御快復おめでとうございます。		
	鈴木 英男	
・本日も猛暑ですが、体調管理に気を付けて元気に過ご しましょう。		